

Anfrage: Unterstützung der Karbener Vereine beim Austragen der Festschrift zum 50 jährigen Stadtjubiläum

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Den Presseberichten war zu entnehmen, dass die Stadt Karben die örtlichen Vereine beim Austragen der Festschrift mit 1 € pro ausgetragenen Heft unterstützt. Dies ist gerade in der jetzigen Krisensituation zu begrüßen.

Diesbezüglich bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Vereine haben sich bereit erklärt, die Festschrift auszuteilen?
2. Wäre eine gewerbliche Verteilung der Festschrift nicht günstiger gewesen?

Des Weiteren bitte ich um Mitteilung, ob es seitens der Stadt noch weitere Werbemaßnahmen hinsichtlich der Jubiläumsveranstaltungen im nächsten Jahr geben wird, wie z.B. Werbetafeln an den jeweiligen Ortseingängen.

Für die Beantwortung im Voraus vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Schwellnus-Fastenau